



平窪の学舎



第19号

素晴らしい演奏！ 達成感を味わった平方部音楽祭。

平方部小学校音楽祭（4年生）

9月6日（金）、いわき芸術文化交流館アリオスで、平方部小学校音楽祭が開かれました。4年生が参加し、曲「ブラジル」を演奏しました。リオのカーニバルでもダンス曲として演奏されるこの曲は、明るく軽快なリズムで、聴く人も、演奏する人も思わず踊りたくなるような音楽です。難しい曲でしたが、練習の成果を十分に発揮し、素晴らしい演奏を披露することができました。

自分のパート（楽器の演奏）に責任をもち、よりよい演奏を創り上げるため、心を一つにして練習を重ねてきました。発表を終えた4年生の顔には、達成感と一体感が満ちあふれていました。

また、各校の発表もすばらしく、曲や歌詞の美しさ、リズムの楽しさなどを感じることができました。

感動と充実感にあふれた素晴らしい音楽祭でした。



音楽祭激励会（4年生を激励する会） [児童会]

平方部小学校音楽祭を前に、出場する4年生を激励する会が、9月2日（月）に児童会主催で開催されました。代表児童が4年生への励ましの言葉を伝え、その後、4年生が素晴らしい演奏を披露しました。5・6年生は自分たちが音楽祭に参加した時のことを思い出しながら、1～3年生は憧れを感じながら聴いていたようです。これまでの4年生のがんばりを全校生で称えた激励会でした。

